

Kann das Kurzarbeitergeld flexibel beendet werden?

Sie können Arbeitnehmer jederzeit aus der Kurzarbeit wieder herausnehmen. Für die Gewährung des Kurzarbeitergeldes ist es notwendig, dass für jeden Monat der Antrag durch den Arbeitgeber gestellt wird. Ändert sich etwas am ursprünglich kalkulierten Arbeitszeitausfall, kann man den Arbeitnehmer ganz oder teilweise aus dem Antrag für diesen Monat herausnehmen. Hierdurch verringert sich der Arbeitszeitausfall.

Bei Rückfragen insbesondere zu den Fragestellungen rund um KUG stehen Ihnen unsere Kolleginnen und Kollegen in der juristischen Abteilung selbstverständlich gerne zur Verfügung.
Per Telefon: 0711-64864-0 | per E-Mail: info@hv-bw.de